
 
 

INDICAÇÃO Nº 136/2023 

  

AUTORA: VEREADORA PATRÍCIA MARIA DOS SANTOS. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

 

     A Vereadora infra-assinado, de conformidade com as 

normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias, Prefeito 

Municipal, e ao senhor José Eduardo Santana, Secretário Municipal de Obras, Serviços 

Urbanos e Apoio Viário, solicitando gestões junto a Companhia Rumo Logística, no 

sentido de viabilizar projeto para a construção de um pontilhão/viaduto sobre a 

passagem de nível da Ferrovia Ferronorte em Aparecida do Taboado, com localização 

no final da Avenida da Saudade, mais precisamente na estrada que dá acesso aos 

Loteamentos das Praias I e II e Enseada Três Rios, em nosso Município. 

  

JUSTIFICATIVA  

 

Ao encaminhar propositura desta natureza o fazemos 

com o objetivo de levar ao conhecimento de Vossa Excelência, a preocupação que pesa 

sobre nós com relação à passagem de nível da Ferrovia Ferronorte localizada no final da 

Avenida da Saudade, mais precisamente na estrada que dá acesso aos Loteamentos das 

Praias I e II e Enseada Três Rios, em nosso Município. Além do fluxo normal de veículos 

que trafega pela passagem de nível citada acima, aquele trajeto é feito também moradores 

e proprietários de ranchos às margens do Rio Paraná, localizados nos loteamentos 

mencionados acima. Aludida passagem de nível tem sido palco de vários acidentes graves, 

inclusive com vítimas fatais. 

Tendo em vista a preocupação com o perigo iminente 

de acidentes, entendo que é momento para encaminhar esta reivindicação, solicitando 

providências junto a Companhia Rumo Logística, no sentido de viabilizar projeto para a 

construção de um pontilhão/viaduto sobre a linha férrea citada, de maneira que os usuários 

daquela passagem passem a contar com mais segurança. Espero que Vossa Excelência 

envide todos os esforços no sentido de atender o nosso pedido, a bem de toda a comunidade 

aparecidense e usuários da passagem de nível mencionada. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida do 

Taboado - MS, 30 de junho de 2023. 

 

PATRÍCIA MARIA DOS SANTOS 

      VEREADORA 
 


